

林いさお通信

ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228
討議資料No. 60 グリーンウェイブ 22年5月25日号林いさお後援会



緑の波が地球上を東から西に広がって行きました。(グリーンウェイブ公式サイト)

5月22日(土)は、国際生物多様性の日です。午前10時に、世界各地の青少年の手で、それぞれの学校の敷地などに植樹等を行う「グリーンウェイブ」が実施されました。



我が家でも参加

グリーンウェイブ

国際生物多様性の日

5月22日(土)は、国際生物多様性の日です。午前10時に、世界各地の青少年の手で、それぞれの学校の敷地などに植樹等を行う「グリーンウェイブ」が実施されました。

10月に名古屋で「COP10」(Conference of the Parties)が開催されます。生物多様性条約を締結した国が集まる第10回目の締約国会議です。この条約は、多様な生き物や生息環境を守り、その恵みを将来にわたって利用するために結ばれました。

リ、この行動が地球上を東から西へ波のように広がっていく様子を、「緑の波」(グリーンウェイブ)と表現しています。参加した団体は、それぞれの国の時間20時10分に(2010年が国際生物多様性の年)グリーンウェイブ公式ウェブサイトにアップします。地球上を時間を追って東から西に緑の木がウェイブします。

我が家も参加させていたいただきました。地球は一つ、みんなで地球の生物の多様性を保全していきたいですね。

★6月議会開会★

6月定例議会は、6月1日(火)に開会します。本議会では、議会基本条例、議員政治倫理条例の制定など忙しくなりそうです。

本議会での一般質問は、生物多様性の保全と地域戦略について。10月に名古屋でCOP10が開かれることもあり、日本でも生物多様性の保全について、関心が高まりつつあります。半面、生物の種や遺伝子、生態系の豊かさやつながらを指す「生物多様性」という言葉は、一般にはまだなじみにくく、その意義や重要性について認識が浸透している状況とはいえません。そうした中、①生物多様性と二次林の保全について ②生物多様性の保全と農業施策について ③生物多様性保全のための地域戦略

について等質問させていただきました。

実は、埼玉県レッドデータブックがあります。これは、植物編、動物編と県内で絶滅のおそれのある野生動物、野生植物をリストアップして、その現状をまとめたものです。

この中で、原生自然や二次的自然の希少な植物群落の調査がなされており、上の多福寺の平地林、三芳町の雑木林のコナラ群落、アカマツ群落(植物分類学上の表現)は、消滅の危険に区分されています。未来の子ども達のために豊かな環境を残していくべく町の施策について質問します。

★明日をひらく言葉
上善は水の如し。水は善く万物を利して而も争わず。衆人の悪む所に処る。故に道に幾し。
「上善水の如し」・・・こんな日本酒がありました。「老子」の言葉です。最高の善とは水のはたらきのようなもので、老子は水の徳をたたえています。争うこともなく、人々がさげすむ低い場所にどどまっている。そこで、『道』のはたらきにも近い。」
田覚先生の「老子に学ぶ人間学」の講座が始まりました。しっかりと勉強したい。